

PARISBERLIN Le bimestriel ParisBerlin passe l'actualité franco-allemande à la moulinette

publié le 25/03/2015 - mis à jour le 23/12/2017

Descriptif :

ParisBerlin : un magazine culturel qui a le vent en poupe !

- ▶ Fondé en 2004, ParisBerlin est le seul magazine d'information qui passe au crible **tous les deux mois l'actualité franco-allemande dans tous les domaines** : politique, économie, modes de vie, culture, éducation, médias... Ce magazine exigeant, placé sous la houlette d'Olivier Breton, s'adresse à tous ceux qui, de près ou de loin, s'intéressent à l'**actualité franco-allemande et européenne**. Une trentaine de journalistes free-lance travaillent de part et d'autre du Rhin et rédigent des articles qui en français, qui en allemand. Ces articles offrent la plupart du temps une **perspective décalée et originale**, sans commune mesure avec les autres publications de presse. Le magazine a adopté depuis 2013 une nouvelle formule et a réorganisé ses rubriques.
- ▶ Le magazine s'est aussi doté d'un [site internet](#) qui a été conçu dans l'esprit de la version papier. On y retrouve l'actualité la plus brûlante, commentée et décryptée par des journalistes de talent.
- ▶ Si vous ne voulez rien manquer de l'actualité franco-allemande, vous avez la possibilité :
 - de vous [abonner au magazine papier](#) (4 numéros, 40 euros par an),
 - de vous abonner en ligne à **la lettre d'information mensuelle**,
 - d'acheter le magazine au numéro (dans de trop rares kiosques) pour la somme de 6,80 euros.